
 

 

令 和 ５ 年 ９ 月 定 例 会 

一 般 質 問 
 

１ 伊 藤 芳 則 

     ２ 弓 掛   元 

     ３ 月 橋 寿 文 

４ 新 家 良 和 

５ 掛 田 勝 彦 

６ 徳 岡 真 紀 
７  増 田 誠 宏 

８  横 光 春 市 
      ９ 鈴 木 深由希 

10 杉 原 利 明 

11  新 田 真 一 

12  重 信 好 範 

13 保 実   治 

     14 宍 戸   稔 

     15 中 原 秀 樹 

     16 黒 木 靖 治 

 



① 伊 藤 芳 則 （日本共産党） 
 

 
１ 国民健康保険税の負担軽減について 

⑴ 来年度から県で統一化されることで，国保税が負担増になる。国保 

税の負担軽減が必要ではないか 

 ⑵ 子どもの医療費は無料でありながら，子どもの「均等割」負担で医 

療費が無料になっていなのではないか 

 

２ 安心・安全な学校給食と給食費の無償化について 

⑴ 安心・安全な給食食材確保に有機食材の活用を推進し，農業再生 

 につなげる取組が必要ではないか 

 ⑵ 市内の市立小中学校が完全給食になることで，給食費を無償にする 

考えはないか 

 

３ 高平施設用地の土壌調査について 

⑴ 経過と今後の処理方法について 

 ⑵ 消防署の移転先と避難所として用地は適合するのか 

 

４ 市道整備について 

 ⑴ 市道四拾貫後山線の改良計画について 



② 弓 掛  元 （ともえ） 
 

 
１ 三次地区の諸問題について 

⑴ ゾーン３０プラスについて 

⑵ 危険空き家対策について 

 ⑶ 三川合流 かわまちづくりについて 

 

２ 視察パッケージについて 

 ⑴ シティプロモーションの一環としての積極的な視察受入について 

 

３ 高平施設用地の活用の方向性について 

 ⑴ 消防庁舎以外の利用について 

 

４ リバースメンター制度※ 1 の導入について 

 ⑴ 市役所若手職員，市民の積極的な政策立案関与について 

 

５ 君田温泉森の泉の今後の見通しについて 

 ⑴ 君田温泉森の泉の運営会社解散を受けて，早期の温泉再開について 

 

 

※ 1 従来から行われている上司や先輩がメンターとなるメンター制度とは反対に，若手

が先輩社員に助言を与えるのがリバースメンター制度です。若手社員は，得意としてい

る分野について苦手としている先輩達への支援や助言を与えます。ベテラン社員のスキ

ル向上などを目的とした制度として，多くの企業で取り入れられはじめています。 

 



③ 月 橋 寿 文 （ともえ） 

 

 

１ 君田温泉森の泉の今後について 

⑴ 今後の運営について 

 

 

２ 消防団について 

⑴ 消防団員の報酬について 

⑵ 消防団のＩＣＴ化について 

⑶ 消防操法大会や訓練の場所について 

 

 

３ 市営住宅について 

⑴ 市営住宅の在り方について 

 

 

４ 市立三次中央病院建替後について 

⑴ プライバシーの保護について 

⑵ 待ち時間対策について 

⑶ 問診について 

 

 

 



④ 新 家 良 和 （ともえ） 
 

 

１ 市立三次中央病院建替について 

⑴ 基本計画策定スケジュールについて 

⑵ 医師・看護師等の確保について 

⑶ 脳神経内科の新設について 

⑷ 新病院開院後の病院経営について 

 

 

 

２ 下水道使用料見直しについて 

 ⑴ 三次市下水道事業経営戦略の改定について 

 ⑵ 今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑤ 掛 田 勝 彦 （明日への風） 

 

 

１ 本市の自殺対策ついて 

 

 ⑴ 自殺対策計画に関わる本市の取組について 

 

 

 

 

 

２ 本市の職員人材育成について 

 

 ⑴ 職員の人材育成を切り口とした本市の自治体戦略について 

 

 

 

 

 

 



⑥ 徳 岡 真 紀 （明日への風） 

 

 

１ 子どもを取り巻く教育環境について 

 ⑴ 学校遊具や備品等の更新について 

 ⑵ 学校等への防犯カメラ設置について 

 ⑶ 保育所や小中学校のトイレ環境について 

⑷ 生徒指導提要の見直しと「かくれ校則」について 

 ⑸ 「不適切な指導」への規定について 

 

 

 

２ 難病者の社会参加への取組について 

 ⑴ 市内の指定難病者，その他の希少難病者の人数と疾患の状況に   

ついて 

 ⑵ 難病者の就労促進への取組の予定について 

 ⑶ 三次市障害者計画における難病者への取組について 

 

 

 

 

 

 

 



⑦ 増 田 誠 宏（明日への風）） 

 

 

１ 法定外公共物の管理について 

⑴ 里道・水路等，法定外公共物の管理について 

⑵ 法定外公共物管理条例制定ついて 

 

 

 

２ 市道等の管理について 

 ⑴ 市道の草刈りと異常通報について 

 ⑵ 倒木等への対策について 

 

 

 

３ 芸備線と三次駅周辺整備について 

 ⑴ 芸備線について 

 ⑵ 三次駅周辺整備について 

 

 

 

 

 

 



⑧ 横 光 春 市（真正会） 

 

 

１ ふるさと納税について 

 

⑴ ふるさと納税の現状と今後の取組について 

 

⑵ 企業版ふるさと納税について 

 

 ⑶ ふるさと納税を活用した事業推進について 

 

 

 

２ 給食費について 

 

 ⑴ 給食費の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑨ 鈴 木 深由希 （真正会） 
 

 

１ 障害者施策，総合的な条例制定について 

⑴ 条例案撤回後について 

 ⑵ 条例制定の必要性について 

 ⑶ 総合的な条例制定について 

 

 

 

２ 公共交通網の見直しについて 

⑴ 路線バス，市民バス，巡回バスについて 

 ⑵ 公共交通空白地域について 

 

 

 

３ 高齢者にやさしい地域について 

 ⑴ サロン運営について 

 

 

 

 

 

 



⑩ 杉 原 利 明 （真正会） 
 

 

１ 領土主権意識をしっかり持つ教育の推進について 

 

 

 

２ 三次の未来図とそれを支える人づくりについて 

 

 

 

３ 市職員ОＢの再就職先について 

 

 

 

４ ＤＭОについて 



⑪ 新 田 真 一 （会派 未来） 
 

 

１ 学校の働き方改革について 

⑴ 文部科学省の２０２２年度に行った「教員勤務実態調査」の結果と 

三次市の実態について 

 ⑵ 教員不足・若年退職者の実態について 

 ⑶ 具体的な「業務」の削減を図らなくては超過勤務実態は変わらない。 

そのために取り組むべき課題について 

 

 

 

２ 学校運営協議会（コミュニティスクール）のスタートに当たって 

⑴ 地域とともにある学校づくりを目的とするコミュニティスクール 

の果たすべき役割について 

 ⑵ コミュニティスクールが，教職員の任用に意見を述べることについ 

  て 

 

 

 

 

 

 

 



⑫ 重 信 好 範 （清友会） 
 

 

１ 帯状疱疹の対策について 

⑴ 帯状疱疹について 

 ⑵ 帯状疱疹ワクチンについて 

 

 

 

２ 保育所の適正な運営と保育士の増員について 

⑴ 保育所の運営について 

 ⑵ 保育士の配置基準について 

⑶ 保育所ＩＣＴ化事業について 

 

 

３ 少子化対策について 

⑴ 急速に進む少子化への対策について 

 ⑵ 結婚観がかわるイベントについて 

 

 

 

 

 

 



⑬ 保 実   治 （清友会） 

 

 

１ 小規模特認校の取組について 

 ⑴ 本市での取組の検討について 

 

 

 

２ 有害鳥獣対策の取組について 

 ⑴ 本市の捕獲状況について 

 ⑵ 感染症と害獣対策について 

 ⑶ コンクリート・キャンバスの活用について 

 

 

 

３ 神杉１２区芋面川堤防の嵩上げ要望の現状について 

 ⑴ 平成３０年７月の西日本豪雨による床上・床下浸水，法面の土砂崩 

れ等の対応について 

 

 

 

 
 



⑭ 宍 戸   稔 （清友会） 
 

 

１ 君田温泉森の泉運営会社解散からみる本市の第三セクターについて 

⑴ 君田温泉森の泉運営会社君田トエンティワン解散について 

⑵ 君田温泉森の泉運営再開に向けての手順について 

⑶ 第三セクターに対する市の関与について 

 

 

 

２ ふるさと学生応援事業について 

⑴ ふるさと学生応援事業の再実施について 

 

 

 

３ 三次人形の継承について 

 ⑴ シティプロモーションと三次人形について 

 

 

 

 

 

 

 



⑮ 中 原 秀 樹 （公明党） 

 

 

１ 市道の管理体制について 

 

⑴ 中山間地域の側溝の堆積土問題について 

 

 

 

 

２ 安全運転の推進について 

 

 ⑴ 安全運転管理者について 

 

 ⑵ 道路交通法施行規則の一部改正について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



⑯ 黒 木 靖 治 （公明党） 

 

 

１ 小中学校エアコン整備について 

⑴ 特別教室及び体育館への設置について 

 

 

２ 小学校児童の登下校時の暑さ対策について 

 ⑴ ランドセル用保冷剤付き背当てパットの導入について 

 

 

３ 学校トイレの洋式化について 

 ⑴ 洋式化の現状について 

 ⑵ 洋式化計画(国の補助，事業制度利用）について 

 

 

４ 医療的ケア児及び重度障害児支援について 

 ⑴ 広島県支援センターとの連携について 

 ⑵ 市立三次中央病院レスパイト短期入所について 

 ⑶ 医療的ケア児在宅レスパイト事業について 


